

## FUNDACIÓ SPORTIUM Y FUNDACIÓ AVAN FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL GIMNASIO DEL NUEVO CENTRO AVAN

- La donación permitirá financiar el gimnasio para terapias de rehabilitación que tendrá la nueva sede que se construirá en Terrassa.
- AVAN bautizará el gimnasio con el nombre de Fundación Sportium.

**Barcelona, 7 de febrero de 2023.** Fundación Sportium y Fundació AVAN acaban de firmar un convenio de colaboración para la construcción de la nueva sede de AVAN en la ciudad de Terrassa. Concretamente, Fundación Sportium financiará el gimnasio que tendrá el futuro edificio, dedicado a la atención y rehabilitación de personas con enfermedades neurológicas.

Fundació AVAN es una entidad sin ánimo de lucro que, desde hace 30 años, ofrece soporte terapéutico, asociativo y de ocio a personas afectadas por enfermedades neurológicas y a sus familias y personas cuidadoras. En la actualidad, AVAN está presente en Terrassa, Sabadell, Rubí, Sant Cugat y Castellar del Vallès. Atiende anualmente más de 1.000 personas de todas las edades y patologías de origen neurológico y cuenta con más de 1.000 personas asociadas.

Su actual sede en Terrassa se encuentra dentro de un centro cívico, por lo que el espacio, que deben compartir con otras entidades locales, es insuficiente para poder atender toda la demanda de la ciudad. Gracias a la cesión por parte del Ayuntamiento de Terrassa de una nave en desuso, podrán trasladar y adaptar su centro de atención a una nueva ubicación, contando con un edificio propio y con el espacio necesario para recibir sin límites a cualquier persona que precise atención especializada. Antes, deberán reformar y adecuar la nave Pont, Aurell y Armengol, y una de las obras será la construcción del gimnasio “Fun-

dación Sportium”, un espacio en el que los profesionales de fisioterapia llevarán a cabo la rehabilitación y otros ejercicios terapéuticos de las personas usuarias.

Fundación Sportium ha donado para este proyecto 15.000 euros, que servirán para cubrir las obras de construcción necesarias para tener listo el nuevo gimnasio, además de adquirir máquinas especializadas. Se trata de la primera acción que Fundación Sportium realiza en el año 2023, que será el segundo año de actividad oficial de la entidad, y se enmarca dentro de sus objetivos fundacionales.

A la visita institucional a las instalaciones de la sede de AVAN Sabadell ha acudido Carlos Duelo, vocal del Patronato de Fundación Sportium, quien ha firmado el acuerdo junto a la presidenta de Fundació AVAN, Cristina Urriza.

